

## CENTRO DE DOCUMENTACIÓN CIDAP

Fuente: Diario Qué!

Fecha: martes 5 de noviembre del 2019

Descriptor: CUENCA CIUDAD ARTESANAL Y DIVERSA, POSTULACIÓN-CUENCA CIUDAD ARTESANAL, CONSEJO MUNDIAL DE ARTESANÍAS, World Craft Council.

[Cuenca busca el título internacional 'Ciudad artesanal y diversa del mundo'](#)



Este martes 5 de noviembre se dieron a conocer los detalles de la postulación.

Cuenca postula al título de 'Ciudad artesanal y diversa del mundo'. Miembros del Consejo Mundial de Artesanías-World Craft Council visitan la capital azuaya desde la semana anterior para conocer y evaluar el trabajo artesanal.

El proceso de evaluación culminará en el reconocimiento especial a la preservación de saberes manuales y su vinculación con la identidad y tradición; y el veredicto se dará a conocer a finales de este año.

Alberto Bertolaza, presidente para Latinoamérica del World Craft Council, indicó que el trabajo de los artesanos cuencanos ha traspasado fronteras y sus creaciones mantienen la identidad. (I)